



Dr. Israel Barrutia Barreto
Editor Académico
 ibarrutia@innovascientific.com

Doctor en Administración. Doctorando en Administración Estratégica en Centrum, Pontificia Universidad Católica del Perú. Doctorando en Educación por la Universidad Benito Juárez de México. Maestro en Administración y Dirección de Empresas, egresado de la maestría en Gestión Pública. Director General del Centro de Investigación Científica Innova Scientific SAC.

PERSPECTIVAS DE IBEROAMÉRICA

Desde las Ciencias Sociales, es conocido que la forma en la que concebimos nuestro entorno y lo que sucede en él tiene un efecto en nuestra forma de actuar y, en términos generales, en nuestras vidas. Es por ello que el estudio de estas concepciones ha suscitado el interés de los investigadores a través del tiempo, puesto que permite tener nociones sobre la causalidad de los eventos que suceden cotidianamente. Además, recoger estos puntos de vista posibilita entender el porqué de hechos pasados y anticipar cómo es que pueden presentarse a futuro.

En ese sentido, la presente edición recoge trabajos académicos que abordan la perspectiva de una serie de fenómenos relacionados con las Ciencias Sociales desde los actores involucrados, tanto en la realidad latinoamericana como de España. Así, a pesar de las distancias que nos separan, el constante interés por conocer

más y el idioma común nos enlazan. De este modo, paso a presentar brevemente los artículos que encontrarán en la presente edición de *Social Innova Sciences*.

El primer artículo, "Atentado de Tarata en la memoria limeña", compila y contextualiza los testimonios y las impresiones recolectadas por la prensa escrita capitalina a raíz del lamentable incidente que conmocionó a la sociedad peruana en la década de los noventa. El autor brinda un interesante análisis sobre lo que significó dicho acontecimiento y las consecuencias que estas reminiscencias tienen en el presente.

El segundo artículo se titula "La imagen de Kuwait en la prensa española". A través del desarrollo de un enfoque mixto, este trabajo examina el tratamiento que los medios escritos tuvieron con la imagen internacional de Kuwait durante las guerras del Golfo en los inicios del siglo XXI.

Mediante este trabajo, el autor intenta dar notoriedad a cómo la gestión mediática de ciertos eventos, que resultan remotos para los lectores, configura la percepción que se tendrá a futuro.

El tercer artículo, "Estereotipos y prejuicios de universitarios limeños respecto a migrantes peruanos y extranjeros", aborda minuciosamente las percepciones de estudiantes de Educación Superior sobre la población migrante que se asienta en Lima. Los autores logran sistematizar estas ideas preconcebidas. Les otorgan un sentido y consiguen revelar las diferencias que no pueden ser detectadas a primera impresión.

El cuarto artículo se titula "La maternidad y lo contrafáctico en *Distancia de rescate*, de Samanta Schweblin". Este artículo reseña brevemente la producción literaria de la profusa escritora, pero principalmente la novela que da título al trabajo. Para ello, enfatiza el análisis que realiza sobre los personajes y los vínculos familiares que los unen, además de reflexionar acerca de las concepciones tradicionales de la maternidad a las cuales se encuentran sujetos los personajes.

El quinto artículo, "Explorando la literacidad en casa: introducción al mundo letrado de un joven con necesidades educativas especiales", es un estudio etnográfico valioso sobre el proceso de enseñanza-aprendizaje de lectura y escritura de un niño con síndrome de Down. Este interesante trabajo da luces sobre las estrategias que los actores involucrados en esta experiencia consideran más adecuadas.

El sexto artículo, "El Grupo Rio: estudio sociolingüístico-cronológico-comparativo

de las letras de sus canciones", es un ameno, pero no por ello, menos acucioso estudio, sobre la lírica de esta agrupación musical a través del tiempo desde el enfoque de las Ciencias Sociales. Por medio de este trabajo, el autor busca demostrar cómo ciertos factores ajenos a la lingüística influyen en los interlocutores y lo que intenten comunicar, independientemente del medio a través del cual suceda.

El último manuscrito es la "Entrevista a Lizett Karen Graham Milla. Estratega en Comunicación Corporativa y Relaciones Públicas". En este diálogo, la entrevistada dilucida el rol de un comunicador en el mundo corporativo y brinda algunas ideas de cómo

desempeñar eficazmente sus funciones. Los conocimientos adquiridos durante su trayectoria recogidos por esta conversación seguramente servirán como una antesala para los interesados en involucrarse en el ámbito de la Comunicación Social.

Elon Musk

”

“
 Cuando algo es lo suficientemente importante, lo haces incluso cuando las probabilidades están en tu contra

A través de la difusión de estos trabajos académicos, el comité editorial de *Social Innova Sciences* procura que los lectores se involucren en los temas que las Ciencias

Sociales están abordando en el presente, además de dar a conocer técnicas y métodos de investigación que puedan resultar provechosos para quien los lea.

Del mismo modo, se invita a toda la comunidad académica nacional e internacional a que compartan sus contribuciones con la revista. Así, se podrá conseguir dar visibilidad a autores emergentes y consolidar a los más experimentados, además de permitir que los lectores obtengan mayores conocimientos sobre los fenómenos que suceden a nuestro alrededor.